

1058 DIAS SIN POLICLÍNICA.

El 7 de julio de 2005, CATSALUT firmó la sentencia de muerte de Policlínica, en un acto declarado por una sentencia de la Audiencia Provincial de Barcelona como ilegal. Han pasado 1058 días y el edificio continúa cerrado [el día que las máquinas lleguen a Policlínica este 'telegrama' desaparecerá]. Por cierto, Catsalut considera inviable la 'pretensión' (no retención) de los propietarios afectados era el pie de foto correcto de la información sobre el hecho de que a estas alturas del partido no se haya hecho ninguna oferta a los propietarios de las galerías comerciales de Policlínica.

¿QUIÉNES SON ELLOS?

De izquierda a derecha: el ingeniero textil, **Jaume Sagalés Marco**; el abogado, **Ramón Sobrevia Coll**, y el veterinario **Francisco Llobet Arnán**. La imagen es un escorzo de una foto completa del curso 1935/36 en el Instituto de Segunda Enseñanza.

CONTROL EN TORRAS VILLÀ.

Angeles Olano pidió en el pleno de abril que se intensificaran los controles policiales en los parques públicos para evitar el tráfico y consumo de estupefacientes, en el marco del programa de lucha contra la droga. Pues bien, la policía local no cesa de incordiar todas las semanas en el parque Torras Villà a un numeroso grupo de personas que entre parla y *xibeca* se fuman un 'porro' en amable camaradería.



Xavier Solanas

ALBERT CAMPS ALMA MATER. En teoría y formalmente el historiador **Joan Garriga** es el director de todos los actos relacionados con el Bombardeo. La realidad, sin embargo, no es exactamente así ya que el regidor **Albert Camps**, mucho más pragmático, es el que ha cogido este asunto por los cuernos y lo está gestionando directamente.

EL BUS A LA AUTÓNOMA.

Los estudiantes tendrán bus directo hasta el 20 de junio. En principio la duración de este servicio era hasta el 30 de mayo. La aceptación de este Bus directo ha llevado al Ayuntamiento a prorrogar el período. La respuesta de los estudiantes ha sido muy buena, pese a la escasez de viajes programados: 7,30 de la mañana y 14 horas del mediodía; y de vuelta a las 14,45. Muchos más estudiantes se hubieran acogido a este servicio con mayor oferta horaria. Veremos si para el próximo curso se amplía el horario...

RATAS COMO CONEJOS.

Una vecina del Paseo de la Montaña nos llamaba para denunciar que la costumbre de algunas personas de colocar en el puente de la carretera de La Roca una bandeja con comida para los gatos está consiguiendo atraer y cebar a las ratas que aparecen tras los matorrales. Esta lec-

tora nos pedía que lo hiciéramos saber para que salud pública actúe en la zona.

UNA CALLE PARA CAMILLO.

ICV ha presentado una moción para que Granollers homenajee con el nombre de una calle al alcalde de la República, **Esteve Camillo**. Todos votaron a favor de la propuesta excepto el PP que se abstuvo, circunstancia que fue aprovechada por el ponente de la propuesta, **Jordi Garriga**, para criticar que el acuerdo no se tomara por unanimidad. El alcalde rebatió la que-

ja diciéndole que los argumentos utilizados en la junta de portavoces por quienes se habían abstenido eran razonables, y es que, con todos los respetos hacia la figura y la memoria de este hombre, Esteve Camillo fue destituido como alcalde tras los hechos del 6 de octubre de 1934. Volvió tras el triunfo del Frente Popular, pero dejó la alcaldía el 6 agosto del 36, cuando en Granollers ya se habían cometido diez asesinatos y destruido todas las iglesias y los centros religiosos...

EL OJO DEL LECTOR.

Hablando de memoria histórica un lector nos llama para explicarnos la historia de Mn. Bot, el cura ciego de Palou que leía el Evangelio. Pues bien, Mn. Bot no era ciego por causas naturales o por enfermedad, sino porque durante la guerra civil milicianos del comité le quemaron los ojos. Salvó la vida, pero ya no volvió a ver...

CONFIDENCIAL

■ **Àngels Badia**, responsable técnica de Urbanismo, y a partir del 9 de junio secretaria municipal 'habilitada', ofreció a la fotógrafa **Dolors Porredón** un local en la calle Girona como permuta por la expropiación de las galerías de Policlínica. El local, delante del campo de fútbol, no estaba mal, pero la fotógrafa lo rechazó por considerar que esos cien metros de distancia son muchos más que cien, desde el punto de vista comercial...

■ **Josep Manau**, ex gerente de Cercanías de RENFE que pagó injustamente con su cese los platos rotos de los retrasos del tren, está disfrutando en su actual actividad. La Generalitat lo ha fichado para que haga un estudio de cómo deben funcionar las cercanías de RENFE una vez éstas hayan sido transferidas a la Generalitat. La idea en la que trabaja es que cada capital de provincia tenga su propio sistema de Cercanías.

en 45"

3 TRANSPORTE: El Ayuntamiento de Granollers compra 81 bicicletas 'tanque' en una prueba piloto del *bicing*.

4 POLÍTICA: La vitriólica despedida del secretario municipal Alfred Lacasa.

4 GRAN CENTRE GRANOLLERS: Sólo un 28% de los hijos quieren continuar con el negocio familiar.

6 SOCIEDAD: Jaume Anfruns dona una finca a la Fundació VO para la construcción de su primera Residencia.

8 31 de Mayo

El colectivo de **URGENCIAS** presenta una carta-ultimátum al director general del Hospital.

13 OCIO: Los empresarios del ocio nocturno se unen para ser más fuertes.

15 TELEVISIÓN: Presentación oficial del Centro Audiovisual de Granollers con un presupuesto que supera los 4 millones de euros.

14 POLÍTICA: Un ajustado resultado da la victoria a Marta Planas en el Congreso comarcal de ERC.

47 ENTREVISTA: Lorenzo Rueda, entrenador del BM Granollers: "El objetivo mínimo es Europa".

67 MEDIO AMBIENTE: El tritón del Montseny salvado de la extinción.

72 LA GARRIGA: La lluvia que no cesa no puede con el *Corpus Christi*.

73 LA ROCA: Los payeses de Vallldoriolf se quejan de los efectos del AVE.

[La última frase] *

"Recuerdo incluso lo que no quiero".

Marco Tulio Cicerón (106 AC-43 AC) Escritor, orador y político romano.